

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh : Cucu Hayati, S.Ag, M.Pd

Nama Pelatihan	: Pengembangan Kompetensi Guru PAI
Nama Mata Diklat	: Cara Mengajar PAI BP Kelas VI Pelajaran 4 Ayo Berzakat, Mustahik Zakat dengan Media <i>Short Card</i>
Tujuan Pelatihan	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta, Guru PAI BP dapat dengan mudah melaksanakan pembelajaran PAI BP Kelas VI Pelajaran 4 Ayo Berzakat, Mustahik Zakat melalui media <i>Short Card</i> 2. Peserta, Guru PAI BP dapat mentransfer materi pelajaran kepada peserta didik dengan baik.
Indikator Pelatihan	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta, Guru PAI BP dapat mengajarkan Materi PAI BP Kelas VI SD tentang Pelajaran 4 Ayo Berzakat tentang Mustahik Zakat dengan baik dan benar melalui media <i>Short Card</i>. 2. Peserta, Guru PAI BP dapat mentransfer materi pelajaran kepada peserta didik dengan baik.
Alokasi Waktu	: 10 menit

KEGIATAN PELATIHAN :		ALOKASI WAKTU
A. PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelatihan dimulai dengan pembacaan doa menurut agama dan kepercayaannya masing-masing 2. Perkenalan diri 3. Penyampaian Tujuan Pelatihan 4. Menyampaikan Tahapan Pembelajaran 5. Melaksanakan Apersepsi 	2 Menit
B. KEGIATAN INTI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Setelah melaksanakan apersepsi, dilakukan YEL-YEL GURU HEBAT. 2. Peserta Didik dibagi menjadi 2 kelompok 3. Dibagikan <i>short card</i> kepada 2 kelompok tersebut yang berisi 1 gambar mustahik zakat dan yang tidak berhak menerima zakat setiap kartunya secara acak.. 4. Siswa diberi kesempatan untuk mempresentasikan isi gambar yang ada di <i>short card</i> tersebut dan menyimpulkan sendiri apakah <i>Short Card</i> yang ia pegang termasuk orang yang berhak menerima zakat /Mustahik Zakat atau yang tidak berhak menerima zakat. Peserta yang lain memberikan pertanyaan dan dijawab perwakilan dari kelompok tersebut. 5. Guru memberi penguatan dengan cara membuat tabel yang terdiri dari 2 kolom : kolom Mustahik Zakat dan Yang tidak berhak menerima Zakat. 6. Siswa menempelkan gambar yang mereka pegang yang sudah diberi double tip di belakangnya pada tabel yang telah disediakan tersebut sesuai nama kolomnya 	6 Menit

	(Mustahik Zakat atau Bukan Mustahik Zakat)	
C. PENUTUP	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan post tes berupa Pertanyaan secara lisan 2. Menguatkan materi pelajaran dengan cara menyimpulkan bersama-sama siswa mengenai siapa saja yang termasuk Mustahik atau bukan. 3. Mengakhiri pelatihan dengan mengucapkan syukur dan salam. 	

Sumber / Media Pelatihan :

A. Sumber Pelatihan : Buku Guru K13 PAI BP Kelas VI SD

B. Media Pelatihan :

1. White Board
2. Potongan Kartu Bergambar (*Short Card Illustration*) orang-orang yang berhak menerima zakat atau Mustahik Zakat dan Orang –orang yang tidak berhak Menerima Zakat.
3. Double Tip

Cimahi, 30 Desember 2021
Calon Pengajar Praktik Angkatan 5,

CUCU HAYATI, S.Ag., M.Pd